

校訓：人のお世話にならぬよう、人のお世話をするよう、そして報いを求めるよう

学校教育目標：自ら学び、心豊かにたくましく生きる七塚っ子の育成



薰陶

学校だよりくんとう

6月号 令和7年6月2日

七塚小学校長 奥 健一



七塚小HP QR コード

6月

学びの喜びや楽しみのある七塚小学校に

5月中旬より、暖かい日や時には暑く感じられる日がありました。子供たちは、制服を脱いで登下校したり、半袖姿で元気に活動したり学習したりする姿が見られます。新年度が始まり2ヶ月を迎えるとしておりますが、それぞれの学級・学年において子供たちの成長を感じられます。

1年生は45分の授業や学校生活にも慣れ、毎朝、アサガオに水やりをし、発芽や生長の変化を楽しんでいます。花の色は何色になるかが楽しみですね。

2年生は生活科でミニトマトを育てています。葉もたわわとなり、支柱を立ててお世話をしています。ミニトマトの花は、何色でどのような形をしているのでしょうか。

3年生は、初めてのリコーダーに挑戦しました。講師の先生から美しい音色になるためのコツを習いました。息をどのように吹き込むと音色が美しくなるのでしょうか。

4年生は、市器械運動交歓会(マット運動、跳び箱運動、鉄棒運動)に向けて、種目を選び、得意な技や挑戦したい技の練習を重ねています。

5年生は、田植えをしました。初めて経験する児童が多くいたと思われますが、早苗を大切に美しく植えることができました。一粒のお米から、何粒になるのでしょうか。

6年生は、宿泊体験学習をそれぞれのめあてが達成できるように、自分の五感を生かし、みんなと協力しながら活動する姿が見られました。

1学期も折り返しとなりますが、引き続きより充実した教育活動が行われるように心掛けてまいります。また、子供たちが、多くの経験をし、健やかに成長することを願っています。活動の一部は、学校ホームページにも掲載しておりますので、ご覧ください。

5月15日には、万が一に備え、校内火災時における避難訓練を行いました。安全への意識を高め、危機管理能力の向上を図ることをねらいとしました。火災時は煙を直接吸い込まないために、ハンカチ等で口元を覆います。また、「すきおかしも」を避難時の合言葉として児童と確認いたしました。日頃からの準備の大切さと避難経路を指導いたしました。当日は、かほく市消防本部高松分署の署員の方々を招聘し訓練の講評をいただき、避難完了後、教職員は署員の方の指導のもとに初期消火訓練を行いました。署員の方にお習いしたことは、以下の4つとなります。

- ・もしも火事に遭遇しても、落ち着いて深呼吸をして行動する。
- ・自分のまわりの様子と状況を確かめる。
- ・大人や先生の話をよく聞いて、指示や言われたことに従う。
- ・訓練は本番のように、もしもの時は訓練のように行動する。

6月5日には、授業参観のあとに、保護者引き渡し訓練を予定しております。保護者のみなさまにおかれましては、引き続きご支援とご協力をお願ひいたします。



6年宿泊体験学習